

PLANTEL CONALEP ALTAMIRANO

Educar con responsabilidad ambiental es parte de un innovador modelo educativo que promueven escuelas sustentables y saludables, además de ser uno de los pilares de la Nueva Escuela Chiapaneca.

Por primera vez en la educación en Chiapas se incluye el valor ético de cuidar el medio ambiente, de proteger el entorno, de conservar los ecosistemas y la biodiversidad, usando de manera responsable los recursos naturales.

Por ello el día de hoy se llevó a cabo la entrega de guías de estudio para Bachillerato para los semestres 2º, 4º y 6º semestres de las carreras de PTB en Informática y PTB en Enfermería General.

